
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

         

9 月  成人の日  21 土 D3 
土曜授業日（公開あり） 道徳地区公開講座 

【北区研究演奏会（午後）5・６年の参加者】 

10 火 A5 １月安全指導日  委員会活動（５時間目） 23 月 A6 クラブ活動（６時間目） 校内書き初め展始   

11 水 A4 席書会（６） 発育測定（２） 24 火 A5  

12 木 A6 席書会（５） 発育測定（３） マーチング 25 水 A4 
運動朝会  

学校ファミリーの日（3-2, 4-2, 5-2, 4 組は５時間授業） 

13 金 A5 席書会（４） 発育測定（５） 26 木 A6 マーチング 

14 土   27 金 A5 
セーフティ教室（薬物乱用防止教室）（5・６） 

校内書き初め展終 

16 月 A5 全校朝会  席書会（３） 発育測定（４） 28 土   

17 火 A6 発育測定（６） 30 月 A5 なかよし活動（５時間目） 委員会活動（６時間目） 

18 水 A4 運動朝会 発育測定（１・特） 31 火 A4 校内研究授業（４組のみ５時間授業） 

19 木 A6 マーチング     

20 金 A6 音楽朝会 １月避難訓練 【研究演奏会ﾘﾊｰｻﾙ】     

☆カウンセラー来校日☆ 中川 SC ⇒ １月１２．１９．２６日     今村 SC ⇒ １月１６．２３．３０日 

 

伝統の受け継ぎ、飛躍と向上を目指して 

                                                                 校長  山口 宗彦 

 

  令和５年、皆様お揃いで、よい年をお迎えのことと思います。１７日間の少し長めの冬休みを終え、子供た

ちは元気に登校してきました。冬休み中のご家庭での過ごし方はいかがだったでしょうか。 

 １２月２日（金）、３日（土）には、展覧会が行われました。お忙しい中、大勢の方々にご参観いただき、

ありがとうございました。子供たちも自慢の力作を披露でき、大満足だったようです。２学期が再開しました

が、これからが寒さの本番です。お子様の健康管理には引き続き十分ご注意ください。 

 

 さて、昨年１１月中旬から始まったサッカーＷ杯カタール大会は、アルゼンチンの優勝で幕を閉じました。

今回はベスト１６で大会を終えた日本代表チームでしたが、これまで多くの日本代表監督が采配を振るって

きました。『井戸を掘った人のことを忘れるな』は、ボスニアヘルツェゴビナ出身のイヴィチャ・オシム監督

の言葉です。“コツコツと井戸を掘る人がいたからこそ、その後に続く人がその恩恵を受けてサッカーを楽し

むことができる。だから、井戸を掘った先人の苦労や努力を忘れてはならない”という意味なのでしょう。 

この言葉から様々なことを改めて考えさせられました。赤羽小は、あと僅かで創立１５０周年を迎えます。

創立からこれまで、大勢の児童や保護者、地域の方々、教職員が赤羽小を育んできました。先人の努力、経験

や知識、築いてきた遺産、地域の独自性等が受け継がれてきました。その良き伝統を引き継ぎ、時代の流れに

順応させていくことが、現在（いま）に生きる私たちに課せられた使命だと考えます。 

 

  今年は卯（うさぎ）年です。「卯」という字には、閉じていた門が開き「とび出る」という意味があるそう

です。卯（うさぎ）は穏やかで温厚な性質であることから「家内安全」、その跳躍する姿から「飛躍」「向上」

を象徴するものとしても親しまれています。ここ数年は、世界を揺るがす大きな出来事が続いています。現状

を打破する大きな「飛躍」と、私たちの生活が大きく「向上」する年になってほしいですね。赤羽小も、伝統

の受け継ぎと次世代への発展を願って、さらに飛躍向上する１年にしたいと思います。今後とも、皆様のご支

援ご協力をよろしくお願いいたします。 

１月号 

令和５年１月１０日 

北区立赤羽小学校 

 



 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                       

１２月１７日（土）の１時間目に「赤小のたん生を祝う会」が行われました。コロナ禍

になってからは、子供たちの発表を動画にとって、それを見る形で実施をしていましたが、

今年の祝う会は１・６年生は体育館で直接、その他の学年は教室でオンラインを通じて参

加しました。代表委員会の司会進行のもと、赤小についての歴史紹介、クイズ、劇などが

ありました。また、子供たちの得意芸披露ではたくさんの得意芸が紹介され、みんなで赤

小の１４７才をお祝いすることができました。赤羽小学校１４７才おめでとうございま

す！！                         特別活動主任 野崎 大智 

 

今年は、３年ぶりに体育館での赤小のたん生を祝う会となりました。私たち代表委員会は体

育館で行った経験がない中、みなさんが楽しんでくれるよう一生懸命考え、本番は色々な得意

芸や劇、クイズ、歴史紹介でとても盛り上がることができました。これからの赤小のたん生を

祝う会も、もっと楽しめる会に私たちでつくりあげていきましょう。   

５年２組 丸野 詩歩 

 
代表委員長として行う最後の大きい行事である、赤小のたん生を祝う会が終わりました。体

育館で行うのは久しぶりで何回もリハーサルをしました。本番は大きなトラブルもなく得意芸

も盛り上がり、大成功でした。また、赤羽小学校の１４７才を全校でお祝いできて良かったで

す。今までの代表委員長として得た経験をこれからに生かしていきます。     

１４７代 代表委員長 ６年２組 増渕 拓海 

 

１２月１７日、赤小のたん生を祝う会がありました。私は今回の会を通して友達と協力する

ことの大切さを学びました。私の劇での役割はナレーターだったのですが、思ったよりも言葉

が多く、不安でした。しかし、友達との練習の結果、本番では完璧に言うことができました。

これからも友達と協力していきたいです。         

４年１組 小林 千紗 

 

 赤小のたん生を祝う会 


